

Salam

une guerre en exil



Salam - une guerre en exil est un projet de la photographe **Aline Deschamps**, en partenariat avec l'association **Salam for Yemen**, visant à promouvoir la paix au Yémen.

Le 26 mars 2019 marque la quatrième année des opérations de la coalition menée par l'Arabie Saoudite au Yémen. Quatre ans que la guerre ravage le pays dans l'indifférence. L'embargo affame la population. Le pays connaît la pire des catastrophes humanitaires du 21ème siècle.

À travers une série de portraits et de témoignages, *Salam - une guerre en exil* interroge les citoyens yéménites habitant à

Paris sur leurs sentiments face à cette guerre qui s'immisce dans leur quotidien. Aux souffrances liées à la guerre, s'ajoutent celles de l'exil imposé, de la solitude, du sentiment d'impuissance et d'injustice. Une réflexion à la fois sur la question identitaire et les moyens de résilience d'une communauté coupée de ses racines.

Réfugiés, exilés ou nés en France, tous partagent l'espoir de retrouver leur pays et leurs proches. La diaspora yéménite est ainsi révélée, avec sa pluralité de parcours et de témoignages, afin de sensibiliser le grand public sur les ravages de la guerre et sur l'urgence humanitaire au Yémen.

@ www.alinedeschamps.com/salam-the-war-in-exile

✉ alinelouise.deschamps@gmail.com

📷 [salam_war_in_exile](#)